

15.05.2014

Erster Besuch eines Heilsarmee-Generals in Kuwait

Kronprinz empfängt den internationalen Leiter der Heilsarmee



General André Cox, begleitet von seiner Frau, Kommandeurin Silvia Cox, besuchte nun als erster internationaler Leiter der Heilsarmee Kuwait. Im Rahmen dieser Reise wurden sie am vergangenen Sonntag von seiner Hoheit Scheich Nawaf Al-Ahmad Al-Jaber Al-Sabah, Kronprinz von Kuwait, empfangen. Bei dem Treffen in herzlicher Atmosphäre brachte General Cox zum Ausdruck, dass die Christen dankbar für die Freiheit seien, in Kuwait Gottesdienste zu feiern. Er versicherte dem Kronprinzen, dass die Heilsarmee bestrebt sei, eine Hilfe für den Staat und die Menschen in Kuwait zu sein. Der Kronprinz wiederum sicherte dem General seine Unterstützung für die Heilsarmee zu.

Die Frage des Kronprinzen nach der Bedeutung des Namens „Heilsarmee“ gab General Cox die Möglichkeit, über Herkunft, Ziele und Arbeit der Organisation zu sprechen sowie gleichzeitig Fürsprache für alle Christen in Kuwait zu halten. Das kuwaitische Fernsehen sendete einen Mitschnitt des Treffens. Zudem veröffentlichten Zeitungen in allen Golfstaaten Berichte und Bilder der Begegnung des Kronprinzen mit dem General der



Heilsarmee. Die Gemeinde der Heilsarmee in Kuwait nahm den Besuch und die Berichterstattung als große Ermutigung für ihre Arbeit wahr. Führende Leiter anderer Denominationen äußerten zudem die Überzeugung, dass dieses Treffen sich für alle Christen in Kuwait positiv auswirken werde.

Auf Einladung von Sheicha Hussah Sabah Al-Salem Al-Sabah, weltbekannte Sammlerin islamischer Kunst und Frau des Neffen des Emirs (Staatsoberhaupt von Kuwait), nahmen General und Kommandeurin Cox an einer Führung durch das Americani Cultural Centre teil. Sie bestaunten die dort ausgestellten Kunstwerke und freuten sich, damit den Geburtsort der christlichen Kirche in Kuwait kennenzulernen, wo vor einhundert Jahren niederländische Missionare gewohnt hatten.

Der General und die Kommandeurin Cox nutzten ihren Aufenthalt in Kuwait vorwiegend, um mit Heilsarmee-Mitgliedern und -Unterstützern sowie Leitern der Heilsarmee aus den Golfstaaten Kuwait und Vereinigte Arabische Emirate zusammenzukommen. Unter anderem nahmen sie an einem Jugendgottesdienst im Korps (Gemeinde) Kuwait teil, wo der General betonte, wie wichtig es sei, eine echte Beziehung zu Gott zu pflegen, um nach seinem Willen effektiv sein Reich bauen zu können. Bei einer weiteren, öffentlichen Gemeinschaftsveranstaltung mit der Lighthouse Church predigte der General über die Treue Gottes.

Die internationalen Leiter besuchten auch das Booth House, eine Heilsarmee-Einrichtung für von Menschenhandel betroffene Frauen, wo sie mit Bewohnerinnen des Hauses zusammentrafen. Bei einem Empfang würdigte der General 50 Unterstützer des Sozialprogramms der Einrichtung.

Bei seinem Abschied am Flughafen betete der General um Segen für die Heilsarmee, das Land und seine Einwohner und seine Regierung, den Emir und den Kronprinzen.